

Medienmeldung vom 5. April 2012

Solothurn: Mann bedroht und beraubt (Zeugenaufruf)

In Solothurn wurde am späten Mittwochabend ein Mann überfallen. Der unbekannte Täter bedrohte und schlug sein Opfer. Er erbeutete dessen Geld und konnte unerkant flüchten. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Mittwochabend, 4. April 2012, gegen 23.45 Uhr, wurde ein Mann bei den Telefonkabinen auf dem Postplatz in Solothurn von einem Unbekannten angesprochen. Unvermittelt schlug der unbekannte Täter zu, bedrohte sein Opfer mit einer Waffe und forderte Geld. Der Täter konnte schliesslich mehrere 1000 Franken erbeuten und in Richtung Landi flüchten. Die unverzüglich eingeleitete Fahndung durch die Kantonspolizei blieb bis anhin erfolglos. Zur Ermittlung der Täterschaft sucht die Polizei nun Zeugen.

Der unbekannte Täter wird als dunkelhäutiger Mann beschrieben. Er trug zum Tatzeitpunkt eine dunkelbraune Mütze, eine schwarze Jacke mit breiter Pelzumrandung am Kragen, blaue Jeans, weisse Turnschuhe und hatte eine raue Stimme mit englischem Akzent. Er war über 173 cm gross und ca. 30 Jahre alt.

Personen, welche den Vorfall beobachtet haben oder Hinweise zur unbekanntem Täterschaft geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn (Telefon 032 627 71 11) in Verbindung zu setzen.